

Servicios Públicos renueva parte de la acera de Reina Victoria

05/07/2016



La Concejalía de Servicios Públicos ha llevado a cabo la renovación de parte de la acera de la avenida de la Reina Victoria, concretamente en la manzana del número 6 de dicha calle. Se trata de un **tramo de 40 metros que estaba en muy malas condiciones** y ahora se ha pavimentado con losa gris mediterráneo, como la mayoría de la ciudad. La obra la ha acometido una

empresa mediante adjudicación y ha tenido un coste de alrededor de 5.000 euros.

Asimismo el área de Servicios Públicos tiene previsto realizar una nueva actuación de renovación de acera dando prioridad a los tramos donde más deteriorada está. La próxima actuación se llevará a cabo en la avenida de la Melva.